



Pfüa God 2021 – Griaß God 2022

Beitrag

Mit Dankbarkeit wollen wir trotz der Pandemie-bedingten Entbehrungen und mancher Schicksalsschläge auf das nunmehr ablaufende Jahr 2021 zurückblicken. Verabschieden wir uns von diesem Jahr indem wir vor ihm den Hut ziehen – wie es der Huadara-Verein vom Samerberg bei seinem letzten Ausflug 2019 im benachbarten Tirol gemacht hat. Und hoffen wir, dass sich die Vereine und Leute im neuen Jahr 2022 wieder gemeinsam auf den Weg machen und treffen dürfen. In diesem Sinne: alles Gute für 2022.

Foto: Huadara Verein Samerberg / Berggasthof Duftbräu



Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Bayern



2. Chiemgau
3. Huadara-Verein Samerberg
4. München-Oberbayern
5. Neujahr 2022
6. Rosenheim
7. Samerberg
8. Weitere Umgebung